



15 juin 2020. Communiqué de presse suite au décès de Yann AUGRAS



## **Communiqué de presse - 15 juin 2020 de Jean-Jacques LOZACH Sénateur de la Creuse**

J'ai pris connaissance avec stupéfaction de la disparition brutale de Yann AUGRAS.

Il s'était pleinement identifié au combat des GM&S et le poursuivait en souhaitant l'inscription dans la loi de relations équilibrées entre donneurs d'ordre du monde industriel et sous-traitants.

J'ai le souvenir de plusieurs réunions au Ministère de l'Économie et des Finances où il défendait avec combativité, mais également avec panache et réalisme, les intérêts de son entreprise ; ceux-ci rejoignant les enjeux du territoire sostranien et du département. Il était un passionné de la Creuse et de son développement économique.

Sa faconde, ses formules imagées et la chaleur de son contact nous manqueront.

Le dialogue social a besoin de représentants syndicaux à son image, exigeant, ouvert et fiable dans ses relations avec les élus politiques.

Je rends hommage à la soif de justice sociale et l'humanité dont il était porteur.

J'adresse toutes mes condoléances à sa famille, ses proches, ses camarades et à l'ensemble des salariés de LSI.